



MITIN EN EL ZÓCALO SERÁ "UN FESTIVAL"

Sheinbaum celebra 'logro' y confía en que prevalecerá el tratado comercial

No obstante, afirma que los equipos enfocados en ese tema seguirán trabajando

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum celebró como un "logro" que el presidente Donald Trump haya decidido aplazar un mes la imposición de aranceles de 25 por ciento y expresó su confianza en que el 2 de abril próximo, con la entrada en vigor de los "aranceles recíprocos", no se aplicarán tarifas a México y prevalecerá el T-MEC.

Tras sostener la cuarta llamada telefónica con el inquilino de la Casa Blanca, la mandataria, en su rueda de prensa matutina en Palacio Nacional, agradeció a Trump y confir-

mó que se realizará el mitin en el Zócalo, convocado para el mediodía del domingo, el cual se convertirá en un "festival con grupos musicales" para "festejar con el pueblo de México", en el que aprovechará para "hablar de la reforma al Poder Judicial".

La mandataria, quien destacó el trato de "respeto" que le confirió el político republicano, explicó que tras la llamada, el presidente Trump, al haber aplazado los aranceles al 2 de abril, colocó a México y a Canadá en el mismo grupo de países que Estados Unidos cobrará aranceles de manera recíproca.

"En el caso de México, prácticamente, todo es sin aranceles: ni nosotros les cobramos aranceles, ni ellos nos cobran aranceles a nosotros. Entonces, cuando manda al 2 de abril, esencialmente, está poniendo a México en ese marco de

aranceles recíprocos. Y en este mes van a seguir trabajando nuestros equipos, particularmente, el equipo de comercio.

"Entonces, el 2 de abril es una fecha que no fue como la de febrero a marzo, donde solamente Canadá y nosotros, y China, estábamos en esa circunstancia, sino el 2 de abril va a estar todo el mundo en la misma circunstancia. Entonces, el objetivo es que México, al no cobrar aranceles a Estados Unidos, pues la relación recíproca es, ellos tampoco nos cobran aranceles, es decir, se respeta el T-MEC", proyectó.

No obstante, destacó que, además de trabajar en el fortalecimiento de la "autosuficiencia" alimentaria, energética y producción como parte del Plan México, su gobierno debe hacer una revisión de los tratados comerciales firmados con otros países, además de revisar las tarifas con China.

"La entrada de productos chinos a México hizo que cayera esta industria (textil) en nuestro país. (...) Nosotros tenemos que revisar las tarifas que tenemos con China, pero además, ahí no hay acuerdo comercial", dijo.

La titular del Ejecutivo federal refirió, además, que en la llamada expuso a Trump que gracias al trabajo y colaboración entre ambos países se lograron "resultados sin precedentes" como la reducción en febrero de las incautaciones de fentanilo en 41.5 por ciento.